



Crescenta incorpora a Borja Alonso del Cid al equipo de su división Crescenta Alpha

- Este nombramiento se enmarca en la estrategia de Crescenta para fortalecer la solución de inversión profesionalizada para *Family Offices* y *HNWI*, Crescenta Alpha
- Su incorporación también atiende a la demanda por parte de altos patrimonios de invertir en los fondos de Crescenta
- Alonso del Cid cuenta con una amplia experiencia en el sector tras trabajar en Banca March, Credit Suisse y Bankinter

Madrid, xx de noviembre de 2024. [Crescenta](#), la primera gestora digital de España para la inversión en fondos de capital privado, ha incorporado a Borja Alonso del Cid a su equipo de Relación con Inversores como especialista en altos patrimonios y *Family Offices* (FO).

Alonso aporta una amplia experiencia en el sector. Se une a la compañía desde Banca March, donde, en los últimos 7 años, ocupó puestos relacionados con la gestión de banca privada y dirección de equipos. Anteriormente, fue vicepresidente de Banca Privada en Credit Suisse durante tres años, y director de gestión patrimonial en Bankinter, cargo que ocupó durante doce años.

Este nombramiento responde a la alta demanda que han experimentado los fondos de Crescenta por parte de clientes con un patrimonio más elevado. Además, la nueva incorporación se enmarca en la estrategia de Crescenta de fortalecer la solución de inversión profesionalizada para *Family Offices* y *High Net Worth Individuals* (HNWI), [Crescenta Alpha](#).

“Crescenta nació para acercar los mejores fondos de Private Equity al inversor minorista con unas condiciones únicas. Fue una alegría cuando los inversores existentes de capital privado, Family Offices y altos patrimonios también vieron en el carácter digital y las condiciones y productos de Crescenta una ventaja diferencial que ha animado a más y más inversores de esta naturaleza a incluir nuestros fondos en sus carteras y ahora, con el nombramiento de Borja, les damos un servicio personalizado”, apunta **Ramiro Iglesias, CEO de Crescenta**.

Este servicio incluye la estructuración de SCRs y el diseño a medida de programas de inversión en capital privado. Además, digitaliza la cartera de los clientes a través de un software de consolidación de desarrollo propio único en el mercado que asemeja la experiencia de inversión en alternativos a la de fondos de inversión líquidos, ETF y otros activos tradicionales.

En palabras de **Borja Alonso del Cid**: *“Crescenta Alpha presta un servicio diferencial que atiende muchas de las dificultades a las que se enfrentan los altos patrimonios a la hora de conformar una cartera de capital privado. En pocos días, ya he podido comprobar la alta demanda que tiene este servicio y me alegra contribuir a satisfacerla con una atención personalizada”*.



Nota de Prensa

Sobre Crescenta

Crescenta es una Sociedad Gestora de Instituciones de Inversión Colectiva (SGIC) supervisada por la CNMV. La compañía, fundada por Eduardo Navarro y Ramiro Iglesias, ofrece a inversores profesionales y minoristas acceso de manera digital a los mejores fondos nacionales e internacionales de *private equity*, *venture capital*, infraestructuras, deuda privada e inversión de impacto. Además, pone a disposición de sus clientes gran cantidad de información didáctica sobre la inversión en este segmento, una herramienta de asesoramiento y la posibilidad de integrar sus cuentas bancarias para un proceso de suscripción más ágil y seguro.

Contacto de prensa

CRESCENTA

Sofía Cisneros: scisneros@crescenta.com / +34 681 018 669

HARMON

Diana Cortecero: dcortecero@harmon.es / +34 610 422 590

Tamara Comesaña: tcomesana@harmon.es